

# *Le Parlement équatorien reçoit des femmes de l'Amazonie*

---

Quito, 23 octobre, (RHC).- L'Assemblée Nationale équatorienne a reçu un groupe de femmes indiennes qui s'opposent à l'exploitation de gisements de pétrole de l'Amazonie, dans le but d'écouter leurs revendications.

La présidente du Parlement monocaméral, Gabriela Rivadeneira, a reçu des mains de presque une soixantaine de femmes une proposition intitulée Forêt Vivante, pour qu'elle soit débattue par les députés.

Ces femmes ont demandé aussi la création d'une commission internationale pour surveiller les travaux de prospection dans la zone.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/3349-le-parlement-equatorien-recoit-des-femmes-de-lamazonie>



**Radio Habana Cuba**